

## Los controladores aéreos justifican la protesta y aseguran que la medida "excede lo salarial"



Los controladores aéreos aseguraron que la medida de fuerza que llevan adelante este viernes «excede lo salarial», ya que su objetivo es «no cambiar seguridad por plata».

**«Estamos reclamando mejores condiciones de la prestación del servicio, no vamos a cambiar seguridad por plata. Esto no es un paro, es una medida de acción sindical. Estamos cuidando a los pasajeros y vamos a seguir reclamando por esta situación»**, enfatizó el secretario general de la Asociación Técnicos y Empleados de Protección y Seguridad a la Aeronavegación (Atepsa) Jonatan Doino.

El sindicalista comentó a la prensa que la semana pasada **«tuvimos un incidente en la Patagonia, donde el espacio aéreo se quedó sin comunicación por 15 minutos y a los tres días se cayeron los radares del espacio de Resistencia»**. **«Tenemos graves problemas en el Aeropuerto de Morón, en el de San Fernando. Tenemos un sistema de navegación colapsado»**, se quejó.

Doino ratificó que el cese de actividades se extenderá este viernes de 11 a 13 y de 17 a

---

19, y que se replicará en el mismo horario el 22 y 23 de febrero y el 3 de marzo, aunque no afectará el fin de semana largo de Carnaval. **«No vamos a afectar el Carnaval, pero necesitamos encontrar una solución. Queremos seguir discutiendo y que los vuelos se desarrollen de manera eficaz y segura»**, resaltó.

También aclaró que la protesta «no es contra las empresas, ni contra Aerolíneas o contra el Ministerio de Transporte, es un reclamo por mejores condiciones y la responsable es la Empresa Argentina de Navegación Aérea (EANA). Falta gestión, falta voluntad de diálogo, falta equipamiento».

**«Necesitamos como mínimo un 15% más en lo que es la dotación de 2.500 trabajadores a nivel nacional, para torre de control, técnicos, búsqueda y salvamento»**, subrayó.

A raíz de la medida de fuerza de Atepsa, Aerolíneas Argentinas reprogramó 101 vuelos previstos para este viernes, con una afectación no mayor a las dos horas. La decisión de la empresa aérea afecta a unas 12 mil personas, que fueron notificadas oportunamente vía correo electrónico.

Los vuelos reprogramados involucran 40 salidas desde Aeroparque, cuatro salidas desde Ezeiza y 57 vuelos desde el interior del país, detalló la empresa. Aerolíneas cuenta desde enero con un promedio de 220 salidas diarias y transporta alrededor de 29.000 pasajeros por día. También las low cost Flybondi y Jet Smart se vieron obligadas a reprogramar vuelos.